

Schul-Song der Luziaschule

RESPEKT – Der Song

Kennt ihr das Sprichwort? Es war vor langer Zeit schon bekannt.

Wo die Regel noch gilt, da herrscht Frieden im Land!

Es ist so einfach, denn: Was ich nicht will, das man mir tu,
das füge ich – na klar – auch keinem anderen zu!

RESPEKT – das ist Rücksicht und Aufmerksamkeit.

Respektvoll ist höflich und nett.

Wir schätzen uns, wir sind zum Helfen bereit.

Wir achten einander – RESPEKT!

Da gibt es Markenklamotten, auf die manche nur stehn,

und sie lächeln nur fies, wenn sie andere sehn.

Sie mobben Kleine, sind cool und sie fühlen sich groß.

Doch die Wirklichkeit ist: Sie sind nur respektlos!

Refrain

In unserm Bus, wo die Plätze ganz schnell besetzt sind,

da saß jetzt der Timmy, ein kleines Schulkind.

Ein alter Mann, der stieg ein und es gab keinen Platz -

Tim stand höflich auf, und er dachte den Satz:

Refrain

RESPEKT – das ist Rücksicht und Aufmerksamkeit.

Respektvoll geht's bei uns gut ab.

Wir schätzen uns, wir sind zum Helfen bereit.

Wir achten einander – Hut ab!

